[bookmark: _GoBack]Résumé du PFE : sous titre : Influence d'une alimentation de la dinde sur les performances zootechniques de la dinde industrielle
Résumé:
L'objectif de cette essai est en premier lieu de déterminer les normes d'élévage de la dinde industrielle dans nos conditions d'élevage et en second lieu de mesurer l'effet de la granulation de l'aliment sur les performences. L'essai a porté sur un effectif de pès de 500 dindes de souche BUT 9, sur une durée de 16 semaine. Les animaux ont été alimentés soit avec un aliment farineux soit un aliment granulé. Les performences enregistrées montrent que la croissance des dindes est inférieure à celle préconisée par les normes du standart, dûe à la qualité du dindouneau et de l'aliment. Par ailleurs, la granulation à permis une amélioration de tous les paramètres. La rentabilité économique a également été améliorée par la granulation.
Abstract:
The objective of this essay was, in first place to determine the farmraised norms of the industrial turkey in our farm-raised conditions and in second place to measure the effect of the granulation of the food on performances. The essay concerned an effective one closely of 500 stump turkeys GOAL 9, on the a length of 16 weeks. The animals were supplied be with a starchy food be a granular food. Reccorded performances show that the growth of the inferior turkeys to the one recommended by the norms of the standard one, had to the quality of the turkey and food. Besides, the granulation to allowed an improvement of all the parameters. Economical profitability was equally improved by the granulation.
